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Великий нОВгОрОд
23 февраля в день Советской Армии 

и Военно-Морского Флота коммунисты 
Новгородского городского отделения 
КПРФ совместно с представителями обще-
ственной организации ДПА и областной 
организации «Российского союза вете-
ранов», возложили цветы к памятнику 
В. И. Ленину на главной площади города и к 
мемориалу «Вечный огонь Славы» на терри-
тории Новгородского кремля. Участники 

возложения почтили память всех поколе-
ний защитников нашей Родины.

Администрация Великого Новгорода 
не согласовала намеченный на этот день 
митинг, поэтому было принято решение, 
мероприятия, посвящённые 103-й годов-
щине образования Красной Армии прове-
сти в форме возложения цветов.

Аналогичные мероприятия прошли 
в этот день и в других городах и районах 
Новгородской области.

денЬ КрАсноЙ АрмИИ 
23 февраля коммунисты новгородской области ор-

ганизовали возложение цветов и венков к памятни-
кам, митинг, одиночные пикеты.

Уважаемые новгородцы!
23 февраля – один из наиболее почи-

таемых в стране дней воинской славы. 
Этот праздник символизирует связь 
поколений, преемственность ратных 
традиций в служении своему народу. 
Особенно он значим для сегодняшнего 
поколения молодежи, которое должно 
научиться защищать нашу Родину так, как 
защищали ее отцы и деды.

В этом году празднование проходит 
в тревожное для страны время. Одна из 
бед нынешней России – вопиющая неком-
петентность чиновников на всех уровнях, 
тотальная безответственность. Протест-
ные настроения копятся в российском 
обществе, люди возмущены теми бедами, 
которые обрушились на них в результате 
очередного кризиса российского капита-
лизма.

Мы, коммунисты, верим в силу нашего 
народа, в то, что Россия выберет правиль-
ный курс  –  курс развития, укрепления 
экономики и оборонной мощи страны.

В этот день мы вспоминаем героиче-
ские подвиги и славную историю Красной 
Армии, чествуем ветеранов.

Поздравляю всех, кто защищал и сегод-
ня защищает нашу Родину! Желаю всем 
мира и добра, здоровья и благополучия.

 первый секретарь новгородского 
обкома кпрФ В.Ф. гайдым
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С основным докладом «Об итогах 
организационно-партийной работы 
в 2020 году и задачах Новгородского 
городского отделения КПРФ» выступи-
ла первый секретарь Новгородского 
горкома КПРФ Татьяна Яковлева, особое 
внимание в докладе было уделено 
задачам, которые поставил январский 
Пленум ЦК. Татьяна Валерьевна отметила 
роль публичных мероприятий, проводи-
мых коммунистами и о роли различных 

инструментов по агитации и пропаганде 
деятельности городской парторганиза-
ции, о законодательных инициативах и о 
результативности работы коммунистов в 
городском парламенте, выделила проект 
лидера Новгородского ЛКСМ Никиты 
Макаревича «Комсомольский прожек-
тор», где молодёжь собирает пробле-
матику по городу и области и решает 
обозначенные проблемы на депутатском 
уровне.

В прениях по докладу выступили: 
Молоканов Сергей Александрович, руко-
водитель Штаба протестного движения. 
Макаревич Никита Андреевич – второй 
секретарь Новгородского горкома КПРФ 
рассказал о работе в социальных сетях 
комсомольской организации. Карабано-
ва Н.С. поделилась работой с обществен-
ными организациями, Веретенников 
Владимир – член первичной организа-
ции, активно работающий в социальных 
сетях.

На пленуме выступила второй секре-
тарь Новгородского областного комите-
та КПРФ Ольга Ефимова. Она сообщила 
о решениях, принятых на XIII очередном 
Пленуме Центрального Комитета КПРФ, 
проходившем 23 января в Подмосковье, 
и обозначила ближайшие и перспектив-
ные планы Новгородской организации 
КПРФ. В том числе и о подготовке к пред-
стоящим выборам в областную и Госу-
дарственную Думу.

После обсуждений было принято 
Постановление и поставлен ряд задач 
секретарям первичных партийных отде-
лений КПРФ.

 пАртИЙнАя жИзнЬ

состоялся очередной пленум 
новгородского горкома КпрФ

30 января в Великом новгороде прошёл IV пленум новгородского го-
родского комитета кпрФ. Участники пленума подвели итоги работы за 
год и наметили планы на будущее.

сергей мовчан избран 
первым секретарем  

Крестецкого районного 
отделения КпрФ 

9 февраля в поселке крестцы 
состоялось партийное собрание. 
коммунисты избрали на долж-
ность первого секретаря крестец-
кого районного отделения кпрФ 
Мовчана сергея Владимировича.

Сергей Владимирович военный 
офицер в отставке, активный борец 
за права народа, принимает активное 
участие в акциях протеста организован-
ные партией, прошел партийную подго-
товку в составе Комитета Новгородского 
городского отделения КПРФ.

На собрании коммунисты обсудили 
проблемы жителей поселка, наметили 
планы и задачи на 2021  год. Основная 
задача  –  это победа наших кандидатов 
на предстоящих выборах!

В феврале, в рамках партийной учебы 
состоялись встречи с советником Предсе-
дателя ЦК КПРФ Маргаритой Образцовой 
с депутатами Думы Великого Новгорода 
фракции КПРФ, молодыми активистами 
партии и комсомольским активом в Вели-
ком Новгороде.

В рамках партийной учебы была 
выбрана тема: пропаганда в социальных 
сетях, подготовка к предстоящим выбо-
рам в Госдуму и Новгородскую областную 
Думу. Причём в неравных условиях, когда 
у партии власти в арсенале администра-
тивный ресурс и свободный выход на 
телеканалы, а для всех остальных – запрет 
на массовые мероприятия и множество 
ограничений.

Маргарита Образцова на примерах 
рассказала о современных тенденци-
ях работы с избирателями. Указала на 
конкретные ошибки тех, или иных поли-
тиков, которые недооценили изменивши-
еся условия политической борьбы.

Обучающийся семинар состоялся с 
представителями актива Старорусской 
парторганизации.

Информация Маргариты Образцо-
вой вызвала большой интерес и бурное 
обсуждение у старорусских активистов 
партии. И, по словам участников, данное 
мероприятие было очень полезным.

В конце встречи новым членам КПРФ, 
медикам, Ольге Балясиной и Юлии Сергу-
шонковой торжественно вручили парт-
билеты. Учитель истории из школы им. 
Ф. М. Достоевского Игорь Сенин получил 
памятную медаль Центрального Комитета 
КПРФ «140 лет со дня рождения Иосифа 
Виссарионовича Сталина».

Завершающий, третий день мастер-
классов Маргарита Образцова  провела 
в Боровичском и Валдайском районных 
отделениях КПРФ.

Современные методы работы требуют 
всё больше новых знаний. Ведь сегодня 
уже понятно, что традиционные выбор-
ные кампании с основным упором на теле-
видение уже не имеют того неоспоримого 
преимущества. К примеру, молодёжь, как 
целевая аудитория, уже давно скептиче-
ски относится к тому, что вещают феде-
ральные каналы. А тот же Тik-Тok, вдруг 
повзрослел, и уже не сидит за школьными 
партами. Его уже давно освоило поколе-
ние постарше.

Поэтому, в условиях, когда запреще-
ны массовые мероприятия и существует 
ещё множество ограничений, необходи-
мо знать, как работает та, или иная соци-
альная сеть, кто в ней «сидит», и каким 
языком с ними надо разговаривать.

У слушателей возникла масса профес-
сиональных вопросов. На все были полу-
чены ответы.

Усиление информационной работы 
в социальных сетях 
КоммУнИсты нАрАщИвАют  потенцИАл 
АгИтАцИИ И пропАгАнды

партийное собрание 
в малой вишере

В начале февраля в Малой Више-
ре прошло общее собрание Мало-
вишерской районной организации 
кпрФ, на котором присутствовали 
секретарь новгородского обкома 
партии по молодёжной полити-
ке – никита Макаревич и секретарь 
по организационно-партийной ра-
боте – любовь гаврилюк. 

Коммунисты обсудили работу мест-
ной партийной организации, определи-
ли задачи на предстоящий год, обсудили 
материалы январского Пленума ЦК КПРФ, 
работу по протестным мероприятиям.

Макаревич Никита Андреевич 
провел встречу с местными депутатами, 
поделился опытом своей работы в соци-
альных сетях, деятельностью других 
депутатских фракций.

Александр Геннадьевич Надеинский 
озвучил проблему жителей: газификация 
частных домов, с конфликтом интересов 
газовиков и дорожников. Одни готовы 
подать в дома газ, а другие не разреша-
ют делать под дорогами проколы, или 
заламывают космические цены. Другая 
проблема  –  это организация в районе 
мусороперерабатывающего производ-
ства, которую тоже необходимо будет 
решать. Чаще всего депутаты отмечают, 
что вместо решения проблемы, власть и 
прокуратура отвечают отписками.

Любовь Владимировна Гаврилюк 
провела собеседования по кандидату-
рам на предстоящих выборах в Новго-
родскую областную Думу, обговорили 
работу со сторонниками и создания 
информационного центра в Новгород-
ском обкоме КПРФ. Поставлена задача 
регулярного освещения деятельно-
сти партийной организации и депута-
тов фракции КПРФ в Совете депутатов 
г. Малая Вишера.

Первый секретарь Маловишерско-
го РК КПРФ Галина Кирилловна Щегло-
ва особо отметила работу активиста 
партии – Рощинской Шамгии Миясаровны.

В завершение коммунисты наметили 
подготовку к протестным акциям.

г. Великий Новгород

Маргарита Образцова

г. Старая Русса

г. Боровичи

г. Валдай



3
25 февраля 2021 г.

ФрАКцИя КпрФ

о работе депутатов фракции 
КпрФ новгородского района

Сегодня это самая многочисленная 
и самая эффективная фракция КПРФ в 
Новгородском районе нашей области. В её 
составе пять коммунистов. Руководитель 
фракции КПРФ  –  Ярослав Ефимов, депута-
ты: Александр Галанец, Анатолий Шалаев, 
Сергей Соломин, Олег Черняев.

Это молодые и энергичные коммунисты. 
Ведут приём, как лично, так и через сайт, 
где описывают и проделанную работу, и её 
эффективность, и действенность.

Повестка заседания также опубликована 
на сайте:

– Об утверждении Плана работы Совета 
депутатов Ермолинского сельского поселе-
ния на 2021 год;

– О передаче Администрации Новго-
родского муниципального района полномо-
чий в области градостроительной деятель-
ности на 2021 год;

– О передаче имущества из муниципаль-
ной собственности Ермолинского сельского 
поселения в муниципальную собственность 
Новгородского муниципального района;

– О внесении изменений в Порядок 
формирования и использования дорож-
ного фонда Ермолинского сельского посе-
ления, утвержденного решением Совета 
депутатов Ермолинского сельского посе-
ления от 29.07.2015 № 92 «О создании 

муниципального дорожного фонда Ермо-
линского сельского поселения»;

– О внесении изменений в Устав Ермо-
линского сельского поселения.

Далее на сайте подробности и решения 
с совещания:

«Первые два вопроса были связаны с орга-
низацией работы Совета на планируемый 
период ежегодным подтверждением полно-
мочий Новгородского района в градострои-
тельной деятельности.

В ходе рассмотрения третьего и четвёр-
того вопросов, принято решение об увели-
чении 1340 тыс. руб. дорожного фонда посе-
ления и передаче на баланс Новгородского 
района автодороги местного значения у 
д. Ляпино, что позволит увеличить возмож-
ности по ремонту и содержанию дорог в 
поселении.

Действующая власть давно взяла на 
вооружение использование многопартий-
ности как средства защиты своих парла-
ментских позиций. Как только в народе 
нарастает негатив их капиталистическим 
курсом, а точнее демонстративного грабе-
жа народа через налоги, поборы, тарифы 
и всего прочего, так сразу в политическое 
поле запускаются кремлевские партий-
ки – обманки.

Это так называемая демократия, 
точнее игра с народом.

Сегодня депутаты Ермолинского посе-
ления после обсуждений, приняли решение о 
новой редакции Устава поселения.

Основной момент – изменение системы 
выборов депутатов поселения с пропор-
циональной системы (система определе-
ния результатов выборов, в основе кото-
рой лежит принцип распределения мест 
пропорционально полученному каждой 
партией числу голосов, поданных за её 
кандидатов на выборах) на мажоритар-
ную систему (система выборов, при кото-
рой голосование ведётся не за партии, а за 
конкретного кандидата).

Это даст возможность избирателю 
выбирать тех, кто реально помогает насе-
лению и отстаивает их права.

Кроме того, мелкие политические 
партии  –  однодневки, создаваемые перед 

выборами с целью запутать и оттянуть 
голоса от конкурентов правящей партии, 
будут выведены из игры. Поэтому, фрак-
цией КПРФ в Совете депутатов Ермолин-
ского сельского поселения принято реше-
ние поддержать эти изменения.

По окончании заседания с Главой Адми-
нистрации поселения были обсуждены 
вопросы о благоустройстве территории 
пос. Сырково, уборке снега, обработке 
песком дорог и тротуаров на террито-
рии поселения и проведения ремонтных 
работ по отводу воды из канавы вдоль 
улицы 6-й Веряжский проезд д. Григорово».

Об эффективности работы Ермо-
линских коммунистов говорит и такой 
факт  –  им удалось на местном уровне 
заблокировать повышение налога на 
имущество.

В ермолинском сельском поселении состоялось  февральское очеред-
ное  заседание совета депутатов.

Ранее пенсионеры проживали в 
разрушенном и непригодном доме № 45 
по улице Береговая, где управляющая 
компания выставляла им завышенные 
счета, а теперь, по решению суда, с их 
скромной пенсии высчитывают 50 % в 
погашение долга. А ещё нужны лекарства, 

и нужно что-то есть. Ольга Ефимова наме-
рена разобраться, и помочь семье.

В офисе партии уже начался прием 
граждан по личным вопросам. К Ольге 
Анатольевне обратились с коллективной 
жалобой жильцы дома № 11 по ул. Коро-
лёва. Собственники многоквартирного 
дома – это пожилые и многодетные семьи, 
которых возмущает поведение руковод-
ства ТК «Новгородская», так как идет неза-
конный сбор с жильцов платы за отопле-
ние поднапорной подстанции (ПНС-35). 
После вмешательства депутата Ефимо-
вой О. А. в прошлом году была проведена 
прокурорская проверка, и прокуратура 
признала, что имеет место незаконное 
обогащение. В результате ООО «ТК Новго-
родская» было внесено представление, 
и к текущему отопительному сезону 
коммунальщики должны были установить 
отдельные приборы учёта тепла. Одна-
ко, они этого не сделали. А это значит, 
что будет незамедлительно направлен 
депутатский запрос в Прокуратуру Новго-
родской области с требованием принять 
меры прокурорского реагирования 
направленные на восстановление закон-
ности прав собственников.

В этот же день Ольга Анатольевна 
вручила Почётную грамоту Новгород-
ской областной Думы Татьяне Николаев-
не Дорофеевой «За высокие достижения 
и заслуги в общественной деятельно-
сти».

в школу 
по бездорожью

В первый февральский день  
депутат фракции кпрФ думы 
Великого новгорода Макаревич 
н.а. провел встречу с избирате-
лем. бабушка одного из перво-
клашек галина божаткина обра-
тилась за помощью к депутатам 
от кпрФ.

Непроходимые лужи прегражда-
ют путь к знаниям ученикам средней 
школы № 10 по ул. Зелинского Велико-
го Новгорода. Дети то и дело падают в 
них, или приходят мокрыми, когда их 
обольёт брызгами очередной лихач на 
автомобиле,  –  так пояснила ситуацию 
Галина Божаткина.

Как выяснилось, директор школы 
Наталья Иваницкая уже не первый год 
пишет жалобы в разные инстанции, но 
приходит весна, или оттепель, и стихий-
ные водоёмы вновь ждут очередную 
жертву.

Чтобы решить проблему депутат-
коммунист Никита Макаревич намерен 
обратиться в администрацию города, 
к тем чиновникам, которые курируют 
данное направление. И есть надежда, 
что для учеников 10-й школы дорога к 
знаниям не будет такой трудной.

депутаты КпрФ – всегда с народом!
Второго февраля рабочий день 

депутата фракции кпрФ новгород-
ской областной думы Ольги ефимо-
вой начался с поездки в микрорай-
он кречевицы, попросила помощи 
семья лукашовых, которой, попро-
сту не на что жить.

Вячеслав Васильевич передал 
Поддорскому краеведческому музею 
фотографию героя Великой Отечествен-
ной войны  –  Фёдора Чистякова, прах 
которого захоронен в братской могиле 
воинского захоронения Самбатово. Также 
депутат сообщил о намерениях оказать 
содействие при реконструкции данного 

захоронения.
Затем Вячеслав Степанов провёл отчёт 

перед избирателями и партийным акти-
вом Поддорского районного отделения 
КПРФ и ответил на интересующие вопро-
сы. В частности, о перспективах откры-
тия остановочного павильона, который 
закрыли два года назад, и о ремонте улицы 

в деревне Перегино. По этим и другим 
вопросам в соответствующие органы 
сделаны депутатские запросы.

А также жители Поддорья обратились 
к депутату Вячеславу Степанову с новыми 
наказами.

рабочая поездка депутата фракции КпрФ 
в. в. степанова в поддорье

В феврале  депутат новгородской областной думы фракции кпрФ Вя-
чеслав степанов совершил рабочую поездку в поддорский район, где по-
сетил местный краеведческий музей и отчитался перед избирателями и 
партийным активом.
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позИцИя 

В очередной раз перед выбора-
ми, видимо, опасаясь оппозиции, 
власть меняет «правила игры». 

В Новгородскую областную Думу от 
«Единой России» Ольга Борисова внесла 
законопроект, предусматривающий изме-
нение порядка формирования округов. 
Новый порядок увеличивает число окру-
гов с 16 до 20, распределение по партий-
ным спискам будет только на 12 мандатов 
и исчезает понятие областной груп-
пы. Кажется, навальнятина не только 
прошлась по улицам…

На эту тему рассуждали гости пере-
дачи «Политклуб» на ресурсах интернет-
издания «ВНовгороде.ру» с депутатами и 
представителями партий.

Первому слово предоставили Вале-
рию Гайдыму  –  руководителю фракции 
КПРФ Новгородской областной Думы, 
первому секретарю Новгородского обко-
ма КПРФ. По словам Валерия Фёдоровича: 
«Не Борисова вносит этот законопроект, 
она исполнитель в руках тех, кто сегод-
ня проанализировал ситуацию накануне 
выборной кампании, причём не только 
в областную Думу (ведь это трамплин к 
выборам в Госдуму, а затем и к президент-
ским). К этим пертурбациям выборного 
законодательства мы уже привыкли. Ни 
одного года ещё не было, чтобы перед 
выборами не менялись правила, чтобы 
реальной оппозиции помешать порабо-
тать с избирателями чисто и прозрачно. 
Но нас это не пугает. Рейтинг «Единой 
России» сегодня упал ниже плинтуса, а 
их лидер сегодня имеет 2 процента дове-
рия. И не об этом надо думать сегодня, а 
о том, как в областной Думе оказались 
воры и засланные казачки, не имеющие 

к Новгородской земле никакого отноше-
ния».

Вторая тема беседы – массовые акции 
протеста, прокатившиеся по городам 
России и реакция на это властей. Вот, 
что сказал Валерий Гайдым: «Сегодня 
Россия всё больше скатывается к поли-
цейскому государству. Власть не видит 
другого способа, кроме силового, чтобы 
усидеть, удержаться. А те же коммунисты 
выходят с протестами не ради удоволь-
ствия, они выражают волю населения. Но 
государство, у которого руководство не 
может выслушивать и контактировать с 
народом, у таких правительств будущего 
нет! Ведь первый шаг – это полицейское 
государство, а второй  –  фашистское. 
Мы наблюдаем это сегодня в Украине. 

Власть затыкает рот, а не ведёт диалог. 
Ведь оппозиция воюет не с Путиным, а 
с курсом, который не устраивает наш 
народ.

А Навальный  –  это не оппозиция. Это 
враг! За его спиной – Запад с громадным 
опытом оранжевых революций. И бороть-
ся нужно с ним, а не с парламентскими 
партиями в Думе.

Навальный прошёл подготовку в 
Америке вместе с Грефом, Чубайсом и 
другим букетом чиновников, которые 
занимают сегодня денежные места.

Навальный отрабатывает то, за что его 
купил Запад. Он требует санкций против 
страны. Чтобы дорожала энергия и т. д. Он 
направлен на разрушение нашей государ-
ственности, и я считаю его врагом».

валерий гАЙдым в программе «полИтКлУб»

И первый вопрос, с какой повесткой 
подходит сегодня Новгородская област-
ная организация КПРФ к важным и значи-
мым событиям наступившего 2021 года, 
к выборам в Государственную Думу, и 
выборам в Новгородскую областную 
Думу. На что Ольга Ефимова ответила: 
«Повестка может быть сегодня для обще-
ства одна – справедливость, повышение 
уровня жизни людей, люди должны быть 

уверенны в своем будущем, что будет для 
них завтра. И сегодня есть только одна 
политическая сила, способная предста-
вить повестку дня – это КПРФ.

Людям нужно планировать свое буду-
щее, нужны перспективы этого планиро-
вания. А власть этого обеспечить не может. 
Протестные настроения, которые накопи-
лись в обществе найдут свое отражение в 
результатах на предстоящих выборах.

Власть продолжает свою губительную 
социально-экономическую политику, 
приводящую народ к обнищанию».

Обсудили с ведущей и тему электора-
та партии. Как отметила Ефимова О.А. , по 
данным постоянных опросов электорат 
КПРФ давно помолодел. Это видно и по 
депутатам городского парламента, и по 
вступающим в партию новгородцам, и 
по аудитории сайтов, групп и страничек, 
которые ведут новгородские коммуни-
сты. КПРФ давно отстаивает молодежь с 
законодательными инициативами, такими 
как принятие первого гарантированного 
рабочего места. Нашей области нужны 
специалисты, которых так не хватает и в 
области здравоохранения, и в области 
образования, однако уровень зарплат 
низкий, молодежь уезжает в другие реги-
оны.

Обсудили и национальные проек-
ты, особо Ольга Анатольевна отметила 
национальный проект власти «Борьба 
с бедностью», который в реализации 
расписана аж до 2030 года. Но люди хотят 
нормально жить сегодня, а не только в 
прекрасном далёком будущем.

У КПРФ есть грамотная програм-
ма, Антикризисная программа партии, 
способная вывести страну из эконо-
мического кризиса, партия провела 
уже второй Орловский экономический 
форум. В программе партии предусмо-
трено всё: снижение тарифов, газифи-
кация, социальная поддержка, и все 
направления развития. Главное сейчас, 
чтобы люди пришли на избирательные 
участки и сделали правильный выбор. 
Из любого процесса нужно выбирать 
главное! Все манипуляции с выборным 
законодательством, механизмы подсчета 
голосов и прочие технологии, это свиде-
тельство слабых позиции и неуверенно-
сти власти.

ольга еФИмовА: повестка дня – 

В феврале в рамках телепередачи «сОседи» на вопросы ведущей екате-
рины ивановой отвечала депутат новгородской областной думы, второй 
секретарь новгородского обкома кпрФ Ольга ефимова.

спрАведлИвостЬ!
как обычно, перед выборами, 

партия власти начинает создавать 
видимость бурной деятельности и 
активной заботы о гражданах. 

Уже не раз писали многие СМИ, как 
законопроекты, предлагаемые коммуни-
стами, «Единая Россия» вначале долгое 
время большинством голосов блокирует 
в парламентах разных уровней, а накану-
не очередной выборной кампании вдруг 
выдаёт их за свои, и трубит об этом через 
все телеканалы.

Пару месяцев назад Денис Парфёнов, 
секретарь МГК КПРФ в своём выступле-
нии рассказал: «С 2011 года КПРФ занима-
лась борьбой за признание статуса «Дети 
войны», чтобы люди могли получать от 
государства за свой трудовой подвиг хотя 
бы небольшие льготы и доплаты. Одна-
ко почти все инициативы КПРФ в этом 
направлении методично отклонялись 
«Единой Россией».

Тем не менее за время упорной борь-
бы всё же удалось добиться того, что в 34 
регионах России льготы для детей войны 
в той или иной форме уже существуют. 
Наконец дошла очередь и до Москвы. 
Но и тут единороссы сумели отличиться. 
Коммунисты Москвы за 8 лет 3 раз вноси-
ли на рассмотрение Мосгордумы законо-
проекты о детях войны, которые «Единая 
Россия» каждый раз отклоняла большин-
ством голосов.

Летом 2020  года КПРФ внесла в 
Мосгордуму в 4 раз законопроект о детях 
войны. Что сделала «ЕР» в этот раз? В усло-
виях приближающихся выборов в Госдуму 
РФ, она, вдруг, внесла свой законопроект 
о детях войны, практически аналогичный, 
законопроекту коммунистов!

Абсолютно не стесняясь, «Единая 
Россия» осуществила буквальное воров-
ство тематики и самой сути законотворче-
ской деятельности, она делает это совер-
шенно цинично, исходя из совершенно 
конъюнктурных целей.

Более того, ЕР развернула в проправи-
тельственных СМИ травлю коммунистов, 
впрямую распространяя ложь о том, что 
КПРФ якобы НЕ поддержала детей войны 
при голосовании».

Аналогичная ситуация происходит и 
сегодня. На протяжении трёх лет руко-
водитель фракции КПРФ Новгородской 
областной Думы Валерий Гайдым вносит 
законопроект об оказании помощи 
малоимущим селянам по газификации 
их домов. Ведь сегодня, в самой богатой 
природными ресурсами стране, на селе 
газифицировано не более 20 % дворов. 
Тем не менее единороссы, большин-
ством голосов четырежды блокирова-
ли это предложение с уже известной 
всем формулировкой – «Денег нет, но вы 
держитесь!».

И вот, как солнце выглянуло из-за 
тучи  –  с этой темой вдруг возник лидер 
«Единой России» Дмитрий Медведев. 
Перед приближающимися парламентски-
ми выборами он пригласил к себе главу 
Газпрома Алексея Миллера, и едва ли 
не поручил ему от имени своей партии к 
2030-му году «решить проблемы регионов 
по газификации.

По словам Валерия Гайдыма подоб-
ные циничные и дешёвые приёмы едино-
росская братия применяет регулярно. 
Именно перед выборами партия власти, 
словно пробуждаясь от спячки, начина-
ет безудержную заботу об электорате. То 
метёт дворы, то колет дрова, то тянет газ. 
А пройдут выборы – и снова всё уляжется.

единороссы хотят 
снова умыкнуть 

закон
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денЬ КрАсноЙ АрмИИ

В Новгородской области, город Валдай 
оказался единственным местом для 
проведения согласованного митинга.

На мероприятие приехали комсо-
мольцы из Новгородского городского 
отделения ЛКСМ и актив коммунистов из 
Окуловского райкома партии.

Открыл митинг первый секретарь 
Валдайского районного отделения КПРФ 
Андросович Вадим Анатольевич, он 
поднял тему некачественной питьевой 
воды для городских жителей.

Коммунисты в ярких красных накидках 
с плакатами и флагами «КПРФ» проявили 
политическую волю и выразили свою 
позицию к происходящим в районе, обла-
сти и стране событиям. Участники митин-
га подняли важные для города Валдая 
проблемы. Выразили недовольство рабо-
той местной администрации.

Секретарь по молодёжной полити-
ке Новгородского обкома КПРФ Никита 
Макаревич выступил от лица новгород-
ского комсомола. Затронул тему оттока 
молодёжи из области и отсутствия долж-
ного внимания со стороны действующей 
власти.

В завершении митинга была принята 
резолюция. Митингующие потребовали: 
снизить тарифы на услуги ЖКХ; решить 
вопрос с заменой водопроводной сети в 
целях улучшения качества питьевой воды; 
признать категорию граждан «Дети войны» 
и принять региональный закон и д. р.

цветы вождю и 
к вечному огню в 

старой руссе

состоялся митинг в валдае
несмотря на морозный день и пронизывающий ветер, на мероприятие 

ощущалось не только протестное настроение коммунистов, но и атмосфе-
ра праздника – 103-й годовщины создания несокрушимой и легендарной 
красной армии.

актив коммунистов старо-
русского районного отделения 
кпрФ с первым секретарём рай-
кома партии дмитрием благодё-
ровым провели торжественные 
мероприятия, посвящённые го-
довщине образования красной 
армии.

В честь 23 февраля коммунисты 
возложили  цветы к памятнику Вождю 
мирового пролетариата В.И. Ленину и 
к Вечному огню в парке Победы.

новгородские  коммунисты провели мероприятия   
в честь 103-й годовщины создания Красной Армии 

и военно-морского флота 
23 февраля в разных уголках нашей области коммунисты и сторонники партии почтили память защитников 

новгородской земли, возложив цветы к основным монументам и мемориалам.

г. Малая Вишера

п. Шимск г. Пестово п. Хвойная

п. Неболчи Любытинский р-н,  воинское захоронение 
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пИсЬмо в редАКцИю

долгий путь к таблетке

И начались мои хождения по мукам.
Все по порядку. Весь 2018  год табле-

ток нет. На телефонные звонки фарма-
цевта ЦРБ от областного Минздрава 
один ответ  –  лекарство не закуплено. С 
2019 года я начала стучать во все право-
вые органы по защите прав человека. Но 
на устные обращения внимания обраща-
ют мало. Стала писать заявления.

Первое – Уполномоченному по правам 
человека А.  Бойцеву, на что получила 
ответ, что мое заявление передано в 
Минздрав. Оттуда тоже получила сообще-
ние, что на закупку этого лекарства не 
было договоров, но в августе месяце будет 
новое заключение договоров и мне будет 
выслано лекарство. Это было в июне.

Прошел август, сентябрь, октябрь. 
Лекарства нет.

Но здоровье ждать не может. Пришлось 
искать лекарство по интернету. Нашла в 
Москве. Привезли в Новгород нарочным. 
Командировочные расходы нарочного 
вошли в стоимость лекарства. Я поехала в 
Новгород за лекарством сама. Общая его 
стоимость обошлась мне около 10 тысяч.

А Минздрав молчит. 10 октября 
2019 года я отнесла заявление в суд, но его 
не приняли, отправив меня в прокурату-
ру. Отнесла туда. Там вначале порекомен-
довали направить заявление в областную 
прокуратуру, но потом все-таки оставили: 
дело в том, что претензии в заявлении – к 
Минздраву. Через полтора месяца полу-
чаю из прокуратуры материал, подготов-
ленный для передачи в суд.

Прошло почти четыре месяца. Мне ни 
откуда нет вестей. Иду опять в прокура-
туру. Там поведали историю, что район-
ный суд дело возвратил с рекомендацией 
обратиться в областной суд, что и было 
сделано. Но областной суд дело также 
возвратил, предложив рассматривать 
дело в районном суде. Вот как не хочет-
ся судьям из-за какой-то пенсионерки 
портить отношения с Минздравом.

Я снова иду в прокуратуру к Гончаро-
вой О. Б. Она предложила написать новое 
заявление, так как первоначальное было 
в сейфе у прокурора, а он был на боль-
ничном. В новом заявлении я все повто-
рила. Это заявление было направлено 

в Новгородский суд. И вскоре получила 
повестку явиться на суд. 15.04.2020 года.

Я приехала на суд, но он не состоялся 
из-за карантина, но об отмене суда мне 
не сообщили. Суд перенесли на 1 июня. Я 
опять приехала. Но суд не состоялся и на 
этот раз, так как из Минздрава никого не 
было и никакого объяснения от них тоже 
не было, хотя повестка туда тоже была 
направлена. Почему такое игнорирова-
ние судебных органов? Непонятно. Суд 
перенесли на 29 июня. Я опять поехала.

Опять из Минздрава никто не соизво-
лил явиться и объяснить. Позже прислали 
объяснение, что у них якобы был потоп, и 
мои документы «потопли». А ведь я лично 
обращалась к министру и моя просьба 
была записана на шпаргалке, так как блок-
нота перед ней не было, когда она приез-
жала в Пестово.

Судья Новгородского районного суда 
Новицкая И. Н. рассмотрела первую часть 
заявления, обязав Минздрав обеспечить 
лекарством немедленно. А вторую часть 
иска о моральном и материальном ущер-
бе рассматривать отказалась, сославшись 
на то, что это другой вопрос, и его может 

рассмотреть Пестовский районный суд, 
хотя в решении отмечено, что за несво-
евременное обеспечение лекарством 
компенсация не предусмотрена. Если бы 
речь шла о двух-трёх месяцах, я соглас-
на, а 32 месяца  –  это уже преступление. 
К тому же решение суда, обязывающее 
Минздрав немедленно обеспечить лекар-
ством  –  было принято 29 июня, а лекар-
ства не было до 29 декабря! Как это пони-
мать?

И все же я обратилась в Пестовский 
суд с требованием выплатить компенса-
цию за материальный и моральный урон, 
где были указаны мои потери, связанные с 
получением «бесплатного» лекарства:

- отказ от соцпакета на лекарство за 3 
года – 26 тыс.;

- дважды покупала лекарство за свой 
счет – 23 тыс.;

- три раза ездила в Новгород на 
суды – 6 тыс.

А сколько нервов и здоровья потеря-
ла я за эти мытарства. Это не подлежит 
юридическому определению. И все же по 
решению суда взыскано с Минздрава 10 
тысяч (которых до сих пор нет).

Уже ради принципа я обратилась в 
Верховный суд. Оттуда ответили, что 
вопросы, поставленные в обращении 
не относятся к компетенции Верховно-
го суда. И я обратилась в Новгородскую 
приемную Президента. И что тут нача-
лось! Звонки из Минздрава, главврача 
Пестовской ЦРБ, Пестовской прокура-
туры, областной прокуратуры. Звонки, 
звонки, звонки….

Даже подключили Губернатора. 
Оказывается, в Минздраве на федераль-
ных инвалидов нет денег, надо средства 
переводить в региональные.

И вот 29 декабря 2020 года нарочным 
мне привезли из Новгорода мое злопо-
лучное лекарство, когда уже здоровья 
совсем не осталось. Правда, зато я узнала, 
как нас защищают законы. Но дело еще не 
закончено.

Я благодарна В. Непряхину, полномоч-
ному представителю Президента РФ – дал 
шороха! Спасибо Вам.

Я думаю, в Новгородском Минздраве 
работают непрофессионалы, иначе бы не 
допустили оставить на такой срок больно-
го без лекарства.

Больше мне бесплатного лекарства не 
надо…

почетный гражданин 
пестовского района, 

ветеран ВОВ, инвалид, 
а. апрелеВа

по закону рФ, я, как пенсионер-инвалид, имею право получать бесплат-
ное лекарство. а поскольку я ветеран ВОВ, то отношусь к федеральному 
обеспечению. но к этому закону я вынуждена была обратиться лишь в 
апреле 2018 года, потому что моего лекарства в свободной продаже нигде 
нет, и в Минздраве его тоже не оказалось.

Вот мнение руководителя фрак-
ции кпрФ в совете депутатов пе-
стовского городского поселения 
тихомирова сергея ивановича, ко-
торое было опубликовано в соцсе-
ти Вконтакте «PestovoLifeTime»:

«Хочу оставить небольшой коммен-
тарий по поводу статьи «Район и Совет 
приняли бюджет» в газете «Наша жизнь» в 
январском номере.

Уважаемая госпожа М. наранович!
Лично я и все представители фракции 

КПРФ  в Пестовском городском Совете 
депутатов сочли Ваш тон оскорбитель-
ным не только в наш адрес, но и в адрес 
пестовчан, проголосовавших за нас на 
выборах в сентябре 2020 года.

Почему Вы решили, что заседания 
Совета депутатов должны быть образ-
цово-показательными? Почему каждый 
из депутатов не имеет права задавать 
коллегам и представителям власти 

интересующие его вопросы и получать 
исчерпывающие ответы?

Насколько я понимаю, Совет депута-
тов и называется советом для того, чтобы, 
совещаясь и высказывая свое мнение, 
в целом, можно прийти к принятию того 
или иного решения. Вполне допускаю, 
что ранее до появления в Пестовской 
Думе фракции КПРФ решения  Советом 
принимались единогласно и в согласии с 
местной Администрацией. Возможно, по 
этой причине депутаты – единороссы и 
не захотели видеть кандидатов от другой 
партии в районной Думе.

Действительно, в отличие от многих 
сегодняшних местных депутатов, все 
представители фракции КПРФ в Пестов-
ском городском Совете были первый раз 
избраны в орган местного самоуправле-
ния. Им пришлось впервые столкнуться 
с некоторыми процедурами проведения 
заседаний Думы, отсюда возникающие 
разногласия и споры. У многих жителей 
района вызывает недоумение пренебре-
жительное отношение некоторых «слуг 

народа» к своим коллегам – депутатам от 
КПРФ. Но, полагаю, что со временем все 
депутаты научатся уважать мнение друг 
друга. 

В связи с этим, считаю, что журнали-
сты должны объективно преподносить 
информацию населению.

Неуместными выглядят ироничные 
фразы г-жи Наранович такие, как «…каждый  
из особо волнующихся за правду и спра-
ведливость «коммунистов», «…то ли на 
тот момент не смогли правильно сформу-
лировать свою мысль, то ли специально 
накапливали, в большинстве своем, несу-
щественные вопросы…», и т. п. А как следу-
ет понимать написание Вами в кавычках 
слова «коммунисты»?

Милая дама!
Вы позволяете себе оскорблять взрос-

лых и достойных людей, среди кото-
рых есть не просто грамотные специ-
алисты, имеющие высшее экономическое 
образование, но и кандидаты техниче-
ских наук, педагоги, ветераны труда и 
боевых действий. Их выбирал народ, 

они отстаивают в нашей Думе интересы 
людей, пытаясь вникать в суть происходя-
щего, а не идут на поводу у кого-либо.

Может быть Вам, как представителю 
СМИ с названием «Наша жизнь», стоит 
лучше заняться освещением жизни 
земляков, их проблем и забот, а не лезть 
в политические интриги, навязывая своё 
мнение пестовчанам. Народ у нас и так 
грамотный, он всё видит и понимает.»

сергей тихОМирОВ, 
руководитель фракции кпрФ 

в совете депутатов пестовского 
городского поселения  

в  пестовской газете  «наша жизнь»   №2 от 21  января этого года в статье  
«район и совет приняли бюджет» допущены выражения, 
унижающие честь и достоинство депутатов-коммунистов.

помощь-то у них 
в кавычках

«Основная наша цель – это помощь 
людям»  –  это лозунг правящей пар-
тии, прочитанный мною на сайте 
регионального отделения политиче-
ской партии «единая россия».

Помощь, помочь, сделать лучше…! 
Но на фоне того, как мы живем, этот 
лозунг напоминает мне сказку «Коро-
левство кривых зеркал», где всё с точно-
стью наоборот. И в том зазеркалье живут 
люди, взявшие на себя ответственность 
вершить судьбу своего народа.

Так в чём заключается эта помощь?
Может в том, что половина жителей 

нашего района не в силах привезти себе 
домой газ в баллонах? Я имею ввиду 
одиноких женщин, семьи не имеющие 
транспорта, немощных стариков и тех, 
кто имея возможности привезти в авто-
мобиле газовый баллон, наполненный 
взрывоопасным продуктом, подвергает 
свою жизнь опасности.

Может в оптимизации здравоохра-
нения, превратив некогда оснащенную 
кадрами и техникой больницу в пункт по 
оказанию первой медицинской помощи?

Разрушительные действия «Единой 
России» велики, и та помощь, оказывае-
мая властью народу, – это не выражение 
заботы о человеке, а лишь сохранение 
стабильности и спокойствия, направлен-
ное на удержание собственной власти.

Обидно, что есть люди, которые 
прогибаются перед теми, кто использует 
свои властные полномочия нам во вред 
и продолжают доверять им свои судьбы.

первый секретарь пестовского 
районного отделения кпрФ

г. е. МаслОВа
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в великом новгороде прошла конференция, 
посвящённая международному дню 
юного героя-антифашиста

«Всего на конференции было зачитано 
11 докладов: Лёня Голиков, Марат Казей, 
Юта Бондаровская, Валя Котик, Лара Михе-
енко, Володя Дубинин, Фадыл Джамаль, 
Даниэль Фери, Зоя Космодемьянская, 
Молодая Гвардия, Вадим Папура.

Ребята сопровождали свои рассказы 
фотографиями. Прозвучало и несколько 
песен и стихотворений о юных героях. 
Вместе с нами поучаствовали в меропри-
ятии победительницы конкурса «Земля 
талантов» вокальный клуб ТриТон. Они 
исполнили замечательную песню о 
мире – «Аист на крыше».

После конференции прошла пионер-
ская линейка в центре города  –  перед 
памятником новгородскому герою Лёне 
Голикову, имя которого носит наша 
пионерская дружина. Четверо новых ребят 
дали торжественное пионерское обеща-
ние и вступили в ряды юных ленинцев.

С разрушением оплота мира на 
Земле  –  Советского Союза,  фашистам 
снова развязали руки. Они порвали нашу 
многонациональную Родину на разные 
государства, которым внедряют в головы 
вражду: украинцы против русских, армя-
не против азербайджанцев… Они навя-
зывают войны и разъединение братских 
народов. Это происходит по всему миру. И 
наши современники, совсем юные ребята, 
встают на борьбу с войной и ущемлени-
ем человеческой свободы. Имена героев 
навсегда в нашей памяти.

Но помнить  –  значит бороться. Один 
палец легко сломать, а пять пальцев – это 

кулак. И в наше время остаётся ещё на 
Земле фашизм… и в наше время ему 
приходится давать отпор. И всегда впере-
ди этой борьбы идут юные коммуни-
сты  –  передовой отряд прогрессивного 
человечества, стоящего за мир, свободу и 
братство. Помнить о Вале Котике, о Зине 
Портновой, о молодогвардейцах, о Вади-
ме Папуре  –  значит продолжать их дело. 
В противном случае, такая память почти 
бесполезна. А как продолжать великое 
дело юных героев-антифашистов? Сегод-
ня, в этот февральский солнечный день, в 
нашем городе нет баррикад и нет парти-
занских отрядов. Ни от кого не требуется 
бросаться в атаку на пулемёты. Однако, 
проявления фашизма есть и в повседнев-
ной нашей жизни. Бороться надо с враж-
дой между людьми, с национализмом, 
учащим детей разных народов относить-
ся друг к другу с ненавистью и подозрени-
ем, бороться с продажностью, с унижени-
ем и эксплуатацией человека человеком, 
бороться с жаждой одних господствовать 
над другими. Добиваться того, чтобы 
для людей вокруг незыблемым прави-
лом были дружба, верность друг другу 
и единство. И в первую очередь самим 
подавать в этом яркий пример. Вот тогда 
мы и станем тем самым кулаком, который 
сможет дать окончательную затрещину 
всем оставшимся ещё на планете фаши-
стам. Тогда мы сможем добиться мира для 
всех народов.»

В ходе конференции юные ленинцы читали доклады о пионерах и комсомольцах, отдавших свои жизни в борь-
бе с величайшим злом – фашизмом. будучи совсем ещё детьми, они оказались мужественнее многих взрослых, 
сделав твёрдый выбор – до конца сражаться за мир, свободу и братство для всех народов на земле.
(из отчёта о конференции, «ВКонтакте», группа «Пионеры Новгородской области»)

новыЙ проеКт 
КомсомолА

  
новгородские комсомольцы на-

чинают цикл видеосюжетов, посвя-
щённых жителям Великого новго-
рода, которые своими трудовыми 
делами возвеличивали страну, чест-
ным и самоотверженным трудом 
отстраивали наши города после Ве-
ликой Отечественной войны, вос-
станавливали и развивали промыш-
ленность, создавали благополучие 
для трудового народа.

Второй секретарь Новгородского 
городского Комитета ЛКСМ РФ Кари-
на Гарибян взяла интервью у ветерана 
партии КПРФ, строителя с большой буквы 
Геннадия Михайловича Никонова. Посмо-
треть видеоматериалы можно будет в ВК 
«Комсомольский прожектор».

пионерия  
в истории

  
по инициативе пионеров в школе 

№ 34 Великого новгорода  в фев-
рале  прошло два урока в 5-м и 6-м 
классах. занятия были посвящены 
истории пионерской Организации.

Ребята вместе с пионервожатыми 
рассказали своим одноклассникам много 
нового и интересного. Пионеры  Настя 
Торопина и Ира Власова подготовили 
доклад о новгородском пионере-герое 
Лёне Голикове.

В конце занятия ребята самостоя-
тельно смастерили флаг – копию Знаме-
ни Победы, которое реяло в 1945-м году 
над поверженным Рейхстагом. Теперь эти 
знамёна будут с честью храниться школь-
никами.

Огромное спасибо педагогам Табали-
ной Веронике Дмитриевне и Николаевой 
Анастасии Дмитриевне за предоставлен-
ную возможность провести занятия в 
школе!

Маргарита Образцова выступила с 
учебной лекцией о ведении интернет-
ресурсов, такое образовательное меро-
приятие имеет для новгородских комсо-
мольцев колоссальную значимость, из-за 
постоянной необходимости продви-
жения истинно народных идей в массы 
через инструменты глобальной паутины. 
Лекция оказалась очень познаватель-
ной. Маргарита научила новгородских 

комсомольцев правильному оформле-
нию информации в постах, а также веде-
нию своих собственных страниц, за что, 
комсомольский коллектив выражает 
лектору огромную благодарность! В пред-
дверии масштабных политических изме-
нений и выборных кампаний, комсомол 
и молодые члены партии КПРФ должны 
быть готовы вести борьбу за умы избира-
телей не только на улицах городов, но и в 

интернет-пространстве, ради успешного 
приближения торжества идей социализ-
ма в Российской Федерации!

развитие интернет-ресурсов
9 февраля, гостем новгородского городского отделения лксМ рФ стала 

советник председателя Цк кпрФ г. а. зюганова – М. г. Образцова.

КомсомолЬсКое 
собрАнИе в волоте

В Волотовском райкоме кпрФ 
прошло организационное собра-
ние местных комсомольцев. 

Вёл собрание первый секретарь 
Новгородского областного комитета 
ЛКСМ Никита Макаревич. Обсуждался 
план мероприятий 21 февраля. В этот 
день в 1944 году Советская армия осво-
бодила Волотовский район от немецко-
фашистских захватчиков.

В сборнике «И ничего не забыто…» 
приводятся воспоминания солдата, 
попавшего в плен на территории Воло-
товского района:

«Среди военнопленных развива-
лась дистрофия… инфекционные забо-
левания, ведущие к массовой гибели. 
Непосильный труд, голод, холод и 
антигигиенические условия делали 
своё дело, и люди сознательно истре-
блялись сотнями. Побои, расстрелы и 
другие издевательства дополняли весь 
ужас обстановки, царящей в лагерях 
военнопленных. 957 волотовцев было 
угнано в рабство.

Сколько людей выходило встречать 
советских освободителей в изнемож-
дённом городе, до сих пор неизвестно.

Вот что пишут историки:
«В феврале 1944 года, в ходе Старо-

русско  –  Новоржевской наступатель-
ной операции 2-го Прибалтийского 
фронта была освобождена от немец-
кой оккупации территория Волотов-
ского района. 1-я Ударная армия 2-го 
Прибалтийского фронта получила 
приказ: «Прорвать оборону против-
ника южнее Старой Руссы, и, разви-
вая успех, совместно с войсками 54-й 
Армии Ленинградского фронта овла-
деть рубежом Порхов  –  Дедовичи. В 
дальнейшем наступать на Остров, а 
частью сил, совместно с 22-й армией 
2-го Прибалтийского фронта, на Ново-
ржев».
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«Земля талантов» уже седьмой сезон 
проводится при поддержке КПРФ и ЛКСМ 
РФ. Отборочные этапы конкурса были 
посвящены 75-летию Победы Советского 
народа в Великой Отечественной войне. 
Вот, что сказал в своём приветственном 

слове к участникам конкурса Председатель 
ЦК КПРФ Геннадий Зюганов:

«Дорогие мои юные друзья, вы 
все  –  дети Победы. Наша великая стра-
на, которая имеет тысячелетнюю исто-
рию, родилась в победах на Куликовом и 

Бородинском полях. Когда Красная Армия 
сломала хребет фашистскому зверю на 
Орловско-Курской дуге, стало ясно, что мы 
победим и водружение Красного Знаме-
ни над рейхстагом было просто вопросом 
времени.

После Победы 19 миллионов детей 
остались без родителей или с одной мамой. 
Советская власть создала для них суворов-
ские, нахимовские, ремесленные, фабрич-
но-заводские училища, чтобы они получили 
достойное образование, хорошее питание 
и настоящую работу. Хотел бы сегодня об 
этом напомнить, потому что мы завершаем 
седьмой великолепный конкурс талантли-
вых детей из семей, где сегодня трудно с 
достатком… Я благодарю вас и считаю всех 
вас победителями. Вы не просто победили 
сегодня в конкурсе, которые прошли во 
всех регионах России от Камчатки до Кали-
нинграда, от Мурманска до Ставрополья. 
Вы показали прекрасный пример достой-
ной памяти о Великой Победе, великолеп-
но исполнили патриотические песни, хоре-
ографические номера, стихи. Я вас от души 
поздравляю и горжусь вами!»

Конкурс завершён, но ещё не все побе-
дители получили призы и подарки. А впере-
ди новый, VIII сезон, а значит, что будут ещё 
новые участники и новые победы!»

детИ воЙны
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детИ воЙны
Поколение моё не сражалось 
За землю родную и дом. 
Но, как «детям», нам тоже досталось, 
Голод, горе, и в горле «ком». 
За талоны мы хлеб покупали 
И стояли за ним по ночам. 
Конфет, сахара мы не видали, 
Не до этого было всем нам. 
  
Ни сыров, ни колбас, ни сгущёнки 
Не лежало у нас на столе. 
Голодали мальчишки, девчонки 
На просторах страны, что в войне. 
  
Мы с друзьями в войнушку играли. 
Представляли , как гоним врага. 
Роль бойцов РККА примеряли. 
А фашистов, никто, никогда. 
  
Война для нас , трагедия огромная, 
Страну фашист хотел поработить. 
Орда врагов пришла многомиллионная 
В рабов нас всех хотела превратить. 
  
Страдали «дети». 
Мало нас осталось. 
И в этом, знайте, нет нашей вины. 
Такое детство, к сожалению  досталось 
Непризнанные «дети мы войны». 
  
Война закончилась, мы выжили, а после, 
Из пыли вновь отстроили страну. 
И каждый был сверх сил своих вынослив, 
И с юных лет примерил седину. 
  
А в юбилей Победы нас забыли. 
Опять вниманием мы все обделены. 
Закон в Госдуме, снова отклонили. 
Мы государству, будто не нужны….

14.11.2020
арапОВ В.п., 

ветеран труда. 
Великий новгород

Открыла мероприятие руководитель 
организации «Дети войны» Михайло-
ва  А. А.. В своем отчетном докладе Алла 
Алексеевна отметила активную работу 
членов организации, особенно тех, кто 
работает в сельской местности, меро-
приятий проведенных по патриотиче-
скому воспитанию, участию в городских 
мероприятиях, рассказала о неравнодуш-
ных людях, которые оказывают помощь 
организации. Издана вторая книга «Дети 
войны» под руководством и авторством 
Аллы Алексеевны.

В работе Конференции принимали 
участие приглашенные представители 
Валдайской районной администрации, 
районного отделения Совета ветера-
нов, они выразили слова благодарности 
Михайловой Алле Алексеевне за ее много-
летнею работу с подрастающим молодым 
поколением, за активную жизненную 
позицию.

Перед участниками Конференции 
выступила второй секретарь Новгород-
ского обкома КПРФ Ольга Анатольевна 
Ефимова. В своем выступлении она отме-
тила роль детей войны в сохранении исто-
рической памяти о Подвиге Советского 
народа в Великой Отечественной войне, 
заслуженное уважение к Михайловой А. А., 
и рассказала как голосами депутатов фрак-
ции «Единая Россия» в областной Думе, 
раз за разом проваливается принятие 

закона «О детях войны». Фракция КПРФ 
будет добиваться принятия такого нужно-
го и ожидаемого детьми войны закона.

Затем участники Конференции обсу-
дили кандидатуры предложенные в 
новый состав Правления и Совет, все 
были избраны на новый срок. Единоглас-
но председателем организации «Дети 
войны» в Валдайском районном отделе-
нии вновь была избрана Михайлова Алла 
Алексеевна.

юным талантам призы от КпрФ

Владимир Владимирович, андрей 
сергеевич, елена Владимировна! 

К вам обращаются Дети войны Пестов-
ского района с болью, тревогой за наше 
поколение. «Доживает свой век дорогое 
мое поколение». Да, мы незаслуженно забы-
ты нашим государством, нашим правитель-
ством. Прибавки к пенсиям – это просто 
стыдно называть прибавкой.

Наше поколение пережило голод, холод, 
войну, восстановило огромное, мощное 
государство. Строили, сеяли, пахали, учили, 
лечили. Одним словом, создали мощь стра-
ны. И что же мы имеем в итоге жизни? Мизер-
ную, унижающую достоинство человека 

пенсию и букет болячек. А современные 
руководители никакого отношения к созда-
нию мощи Советского Союза не имеют. Зато 
имеют миллионные зарплаты и доходы. Это 
как!? По какому закону? Мы создавали, а 
руководители делят остатки мощи страны. 
Мы заслужили, заработали своим трудом 
более достойную пенсию, чем имеем.

Мы воспитывали детей, внуков. Работы в 
стране было много. Мы не сидели дома до 
трехлетнего возраста ребенка, выходили на 
работу.

Владимир Владимирович, Андрей Серге-
евич, Елена Владимировна! Нам каждый 
день по всем телевизионным каналам пока-
зывают, как гибнут дети в Сирии, умирают 

от голода в странах Африки. А разве мы это 
не пережили в страшные годы войны? Так 
почему же вы забыли о нас?

дети войны пестовского района

отКрытое обрАщенИе

отчетно-выборная Конференция 
организации «дети войны»

В Великом новгороде состоялось награждение финалистов VII сезона 
Всероссийского конкурса детского и юношеского творчества «земля та-
лантов». первый секретарь новгородского обкома лксМ никита Макаре-
вич вручил памятные призы и сладкие подарки от оргкомитета конкур-
са победительницам татьяне черновой и софии сизовой, которые стали 
лучшими из трёх десятков участников от новгородской области.

16 февраля прошла отчетно-выборная конференция общественной ор-
ганизации «дети войны» Валдайского района.


